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REQUERIMENTO

Encaminho o presente Requerumento, na forma Regimental, após manifestação do Colendo plenário, para
que seja enviado expediente desta Casa de Leis ao Excelentíssimo Senhor Senhor Prefeito Municipal de
Corumbá/MS, Sr. Marcelo Aguilar Iunes, ao Excelentíssimo Senhor Secretário Municipal de
Finanças Mario Sergio Aguiar Siqueira, ao Excelentíssimo Senhor Secretário Municipal de Infraestrutura
e Seviços Públicos, Sr. Ricardo Campos Ametlla, ao Excelentíssimo Senhor Secretário Municipal de
Desenvolvimento Econômico e Sustentável, Senhor Luciano Leite, solicitando as seguintes informações:

1 - Quanto os produtores rurais de Corumbá arrecadam ao FUNDERSUL?
2 - Dos Valores arrecadados, quanto retorna ao Município de Corumbá?
3 - Dos Valores que retornam ao Município de Corumbá, qual a sua destinação, onde é aplicado?
4 - Caso haja mais de uma aplicação, quanto é aplicado em cada área?

É o que se requrer.

 

  
SALA DAS SESSÕES, 25 de Fevereiro de 2019

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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